



# NEWSなPHOTO

東郷町の皆さん参加したイベントの様子を、写真と共にご紹介します！



12/3  
水

輪投げで楽しく  
健康保持と親睦を

12/15~21  
月 日

東郷町の魅力をPR  
名古屋の地下街で



12/15~21  
月 日

「UR machi no tanе」に東郷町が出展

名古屋市中区栄にある「森の地下街」の一角に設置された「UR machi no tanе」に、東郷町が1週間出展。シティプロモーションイベントを実施しました。

町制施行55周年や町の特産品などのPRのほか、フレーバーやハーブティー、コーヒーなどの販売、キッチン雑貨の展示、造花を使ったアレンジメントなどのワークショップを実施して、盛況となりました。

来場した人からは「東郷町にはいろんなものがあるね」「遊びに行こうかな」などの声をいただきました。

12/3  
水

老人クラブ輪投げ大会

誰もが気軽に楽しめるスポーツである「輪投げ」を通して、老人クラブ会員の心身の健康保持と相互の親睦を図るため、63回目となる老人クラブ輪投げ大会が、町総合体育館で開催されました。

町内14地区の老人クラブから132人が参加し、日頃の練習の成果を思う存分発揮していました。優勝した和合老人クラブAチームの磯村義邦さんは「今日は楽しむことを中心に頑張りました」と話していました。

優勝

団体の部／和合老人クラブAチーム  
個人男子の部／近藤恭一さん(白鳥)  
個人女子の部／片出裕美さん(御岳)

12/26  
金

# 消防団の巡回で笑顔の新年を

1/9  
金

今年も安全・安心!  
青空に水しぶき!

1/9  
金

## 尾三消防組合 消防出初式

皆さんの安全・安心を願い、火災予防の意識を高めてもらうため、尾三消防本部で出初式が開催されました。

式典では、消防行政に寄与した団体・個人に感謝状が授与され、無火災・無災害を祈念して、参加者全員で「火の用心」三唱を行いました。その後は屋外訓練場で、震度5強の地震が発生したと想定。車2台による事故と家屋倒壊で、自力では脱出できない要救助者をそれぞれ救出する訓練が行われました。

最後に、はしご車やポンプ車による一斉放水が披露され、新年の空に水の弧が描かれました。

12/26  
金

## 年末特別警戒出発式

火災を防ぎ、地域住民が笑顔で新年を迎えるよう、各地区の消防団が集まって「年末特別警戒出発式」が役場で行われました。

式典には、消防団員のほか防犯協会の各支部員も参加。町長・愛知警察署長・東郷消防署長から激励を受けた後、消防車などに乗り込み、地域を一斉に巡回しました。

消防団は、日頃からの地道な訓練や活動で、皆さんの安全と安心を支えています。地域を守りたいという熱意ある人を随時募集していますので、ぜひ入団をご検討ください。